



MINISTERIO
DE FOMENTO

Presidencia
Española *em* 2010.es



Nota de prensa

Gracias al trabajo de los empleados y las máquinas del Plan Invierno

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava opera con normalidad esta mañana

- El primer vuelo ha despegado después de las 9h hacia Frankfurt-Hahn
- Tanto los accesos como las zonas de pista del Aeropuerto se encuentran operativas
- Los desvíos y cancelaciones de ayer han provocado que Ryanair cancele 9 salidas

09-mar.2010

Después de la nevada vivida ayer en la zona próxima al Aeropuerto de Girona-Costa Brava, las máquinas quitanieves y expendedoras de urea han estado trabajando para evitar que el hielo y la nieve se acumularan en las zonas de pista, plataforma y en las calles que utilizan las aeronaves para desplazarse por las instalaciones. En consecuencia, esta mañana el aeródromo gerundense se encuentra plenamente operativo y a las 9.14 h. ha despegado el primer vuelo de la compañía Ryanair hacía Frankfurt-Hahn.

Por otro lado, la compañía Ryanair, a consecuencia de los vuelos desviados y cancelados ayer, ha cancelado las salidas que tenía previstas desde el Aeropuerto de Girona-Costa Brava hacia Eindhoven, Granada, Madrid, Charleroi, Bérgamo, Malta, Paris-Beavoir, Pisa y Roma-Ciampino. Se prevé que durante el día de hoy, la operativa de Ryanair vaya recobrando, paulatinamente, la normalidad.

Desde Aena se recomienda a los pasajeros que tengan que viajar hoy que se pongan en contacto con la compañía para conocer el estado del su vuelo.